
所員会 議事要録 

 

日 時 ： 令和 5年 4月 20日（木）13：30 ～ 19:05 

場 所 ： オンライン会議（Zoom） 

 

※議事に先立ち、所長から 4月 1日付け採用教員について報告があり、挨拶があった。 

※事務長から 4月 1日付け着任事務職員について報告があり、一言挨拶があった。 

※所長から、各賞受賞報告があった。 

※所長から、前回所員会議事要録（令和 5年 3月 9日（木））について説明し、承認された。 

 

■会議報告  

 ・科所長会議(3/14)（別ファイル） 

 ・科所長会議(4/4)（別ファイル） 

 ・科所長会議出席者メンバーとの懇談（4/4） 

 

■議 題  

１．名誉教授の推薦について 

  所長から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

２．所員人事について 

  所長から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

３．助教の再任について 

  所長から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

４．助教の採用について 

  所員から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

５．特任助教の採用について 

  所員から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

６．定年特例申請について 

  所員から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

７．技術職員の採用について 

  所員から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

８．2023年度女性人事加速サポート「人事マネジメント支援プログラム」 

  副所長から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 



９．人事選考書類の個人情報の取り扱いについて 

  所長から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

10．教員人事公募テンプレートの確認について 

  所長から、説明があり、確認された。 

 

11．助教の転出の際の届出様式について 

  所長から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

12．特任教員・特任研究員の雇用時の注意事項について 

  事務長から、説明があった。 

 

13．令和 5年度教職員配置表について 

  所長から、説明があった。 

 

14．所内委員会委員・研究部門主任及び施設長について 

  所長から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

15. 令和 4年度物性研究所 RAの実績報告及び令和 5年度（4月開始分）RAの委嘱について 

  所員から、依頼があった。 

  

16. ISSPリサーチフェローについて 

  副所長から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

17. 研究実習生の受入について 

  所員から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

18. 研究所研究生の受入について 

  所員から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

19．令和６年度概算要求書及び令和５年度第３次配分要求書について 

  所長から、資料に基づき説明があった。 

 

20．共同利用・共同研究拠点の令和５年度実施計画書の提出について 

  所長から、資料に基づき説明があった。 

 

21．光量子科学連携研究機構参画教員について 

  所長から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

22. プロジェクトスペース利用について 



  所長から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

23. 共催名義の使用許可について 

  所員から、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

24. 設備修繕費について 

  所員から、説明があった。 

 

25．所員の転入転出時の研究環境整備について 

 所長から、説明があった。 

 

26．所員等の海外渡航について 

  所長から、資料に基づき報告があった。 

 

27. 外国人研究者の来所について 

  所長から、資料に基づき報告があった。 

 

■委員会報告 

１．管理委員会 

  委員長から、報告があった。 

 

２．談話会 

  世話人から、報告があった。 

 

３．外来研究員等委員会 

  委員長から、報告があった。所長からお願いがあった。 

 

４．安全衛生管理委員会 

  委員長から、説明があった。 

 

５．柏地区安全衛生委員会・環境安全管理室会議(3/16)（別ファイル） 

  所員から、報告があった。 

 

６．知的財産室 

  所員から、資料に基づき報告があった。 

  

７．柏キャンパス・リエゾン室会議(4/14)（別ファイル） 

  所員から、報告があった。 

 

８．広報委員会（画面共有） 



  所員から、周知があった。 

 

■その他 

１．兼業等について 

  所長から、報告があった。 

 

２．外部資金の受入について 

  所長から、報告があった。 

 

３．e-Radへの研究インテグリティに係る情報の登録について 

  副所長から、説明があった。 

 

４．電気料金の高騰への対応について 

  所長から、説明があった。 

 

５．働き方についての注意喚起 

  所長から、お願いがあった。 

 

６．ワーキンググループについて 

  所長から、説明があった。 

 

７．理研との連携について 

  所長から、説明があった。 

 

８．今後のコロナ対応について 

  事務長から、説明があった。 

 

９．時間外勤務及び休日勤務に関する協定」の遵守の徹底について 

  事務長から、資料に基づき説明があった。 

 

10．専門業務型裁量労働制に関する協定」の遵守の徹底について 

  事務長から、資料に基づき説明があった。 

 

11．｢年５日｣の年次有給休暇の確実な取得にむけた取組について 

  事務長から、資料に基づき説明があった。 

 

12.「新しい啓蒙のためのコンソーシアム」キックオフイベントのご案内 

  所長から、説明があった。 


